

In galathea 21 / 2 wurden auf der Seite 57 unter VereinsNachrichten in der Vortrags-Zussammenfassung einige Namen falsch angegeben

statt

13.1.2005: **Herr Lampe erzählt von seinen Saturniidenzuchten**

Diesmal ging es um afrikanische Arten: *Gonimbrasia belima*, *carnegiei*, *eblis*, *Aurivillius triramis*, *Pseudantheraea discrepans*, *Ubaema fuelleborniana*, *Melanocera laocoon* und *hamifera*. Die beeindruckenden Großaufnahmen der Raupen brachten die nach unserem Verständnis oft gewagten Farbkombinationen gut zur Geltung - ebenso bunt wie der afrikanische Kontinent, meinte der Autor. Die noch farblich abgesetzten mehr oder weniger verzweigten Dornen geben den Tieren etwas Bedrohloch-Wehrhaftes.

muß es heißen:

Diesmal ging es um afrikanische Arten: *Gonimbrasia belina*, *carnegiei*, *eblis*, *Aurivillius triramis*, *Pseudantheraea discrepans*, *Ubaena fuelleborniana*, *Melanocera menippe*, und um die süd-amerikanischen *Citheronia laocoon* und *hamifera*.

ZOBODAT - www.zobodat.at

Zoologisch-Botanische Datenbank/Zoological-Botanical Database

Digitale Literatur/Digital Literature

Zeitschrift/Journal: [Galathea, Berichte des Kreises Nürnberger Entomologen e.V.](#)

Jahr/Year: 2005

Band/Volume: [21](#)

Autor(en)/Author(s): Anonymus

Artikel/Article: [Berichtigung 106](#)